



Polizeiinspektion Halle (Saale)

Meldungen der Polizeiinspektion Halle (Saale)

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Polizeimeldungen aus Halle (Saale), Saalekreis, Burgenlandkreis und Mansfeld-Südharz

Halle (Saale)

Einbruch in Kita

Sonntag gegen 05.30 Uhr wurde der Einbruch in eine Kita in der südlichen Innenstadt von Halle (Saale), An der Johanneskirche gemeldet. Nach einem ersten Überblick wurde Bargeld entwendet. Vor Ort wurden durch die Kriminaltechnik Spuren gesichert. Die Ermittlungen dauern an.

Betrunken auf Hochstraße

Ein Fußgänger auf der Hochstraße Nähe Franckeplatz, welche teilweise an der Brüstung „herumturnte“, wurde am Samstag kurz nach 20.30 Uhr gemeldet. Polizeibeamte konnten den Mann auf der Fahrbahn laufend feststellen und zogen auf Grund dessen Alkoholisierung Rettungskräfte hinzu. Diese brachten den Hallenser in ein Krankenhaus.

Nach Sachbeschädigung gestellt

Kurz nach 18.00 Uhr am Samstag wurde gemeldet, dass eine männliche Person den Seitenspiegel eines in der Zerbster Straße in Halle (Saale) geparkten PKW beschädigte. Polizeibeamte konnten den Verursacher in Tatortnähe stellen. Gegen den 45-jährigen wurde Anzeige erstattet.

Geld gefordert

Im Bereich Zollrain / An der Magistrale ging ein Ehepaar Samstag gegen 16.00 Uhr an einer Personengruppe vorbei. Aus dieser Gruppe trat ein ca. 25-jähriger Mann an sie heran und es kam in der weiteren Folge zu einer kurzzeitigen Rangelei und Geldforderung gegenüber dem Ehemann, da der eine der Personen angerempelt haben soll. Schließlich trennte man sich. Das Ehepaar verließ unbeschadet den Ort des Geschehens, Geld erhielt der unbekannte Täter nicht.

Verkehrsunfall

Am Samstag gegen 14.45 Uhr kam es zu einem Auffahrunfall zwischen zwei PKW im Gimritzer Damm in Halle (Saale) in Richtung B 80 auf Höhe Fußgängerampel / Haltestelle Rennbahnkreuz. Personen wurden nicht verletzt, es entstand Sachschaden.

Saalekreis

Verkehrsunfall

Bad Dürrenberg- Ein unbekanntes Fahrzeug, vermutlich ein weißer Transporter, verursachte einen Verkehrsunfall und man verließ den Unfallort pflichtwidrig. Laut Zeugenangaben ereignete sich der Unfall Samstag gegen 01.00 Uhr. Das Fahrzeug befuhr die Hauptstraße in Richtung Kreisverkehr (Platz der Freiheit). Dabei kam es aus bisher unbekannter Ursache nach rechts von der Straße ab und kollidierte hier mit einem Laternenmast, welcher hierdurch zum Teil umgeknickt und stark beschädigt wurde. Auch an dem Transporter müssen Unfallschäden entstanden sein. Die Ermittlungen dauern an.

Diebstahl

Frankleben- Zwischen Freitagabend und Samstagnachmittag zapften Unbekannte aus dem Tank eines im Bereich Randsiedlung geparkten LKW Dieselkraftstoff ab.

Auseinandersetzung

Merseburg- Zwischen zwei alkoholisierten Männern kam es am Samstag kurz nach 17.00 Uhr in der Freiligrathstraße zu einer handfesten tätlichen Auseinandersetzung nach einem Hundebiss. Die eingesetzten Polizeibeamten beruhigten die Gemüter. Beide Männer erlitten leichte Blessuren.

Brand

Löbejün- An einem Feldweg an der Kreisstraße 2121 bei Löbejün brannte Samstag gegen 20.40 Uhr ein PKW. Die Freiwillige Feuerwehr löschte den Brand. Nach derzeitigem Ermittlungsstand stand der Wagen mit rumänischen Kennzeichen bereits seit mehreren Wochen dort. Die Ermittlungen zur Brandursache wurden aufgenommen.

Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst

Verkehrsunfälle

Schkopau- Eine verlorene Metallschiene sorgte auf der A38 Richtung Leipzig Samstag gegen 11.40 Uhr für zwei Verkehrsunfälle, Personen wurden nicht verletzt. Ein PKW kollidierte im linken Fahrstreifen mit dem Metallteil, es entstand Sachschaden. Ein weiterer PKW mit Anhänger fuhr über die Aluminiumschiene und der Tank des Fahrzeuges wurde aufgerissen.

Mit gestohlenem Motorrad und Drogen unterwegs

Weißenfels/Langendorf- Polizeibeamte wollten am Samstagabend kurz nach 21.00 Uhr einen Motorradfahrer kontrollieren. Der Fahrer entzog sich mit hoher Geschwindigkeit der Kontrolle, kam kurz darauf in der Straße „Im Krug“ von der Fahrbahn ab und geriet auf eine Grünfläche. Nach einer weiteren kurzen Flucht zu Fuß wurde er gestellt. In seinem Rucksack wurden Drogen aufgefunden (verschiedene Cannabisprodukte, Crystal, Extasy, Heroin) sowie Feinwaage und Verpackungsmaterial. Das Kraftrad war als gestohlen gemeldet, der Mann ist nicht im Besitz einer gültigen Fahrerlaubnis und ein Drogenschnelltest bei ihm verlief positiv. Der polizeibekannt 32-jährige wurde vorläufig festgenommen und befindet sich derzeit in Polizeigewahrsam. Die Ermittlungen dauern an.

Burgenlandkreis

Körperverletzung

Weißenfels- Auf dem Parkplatz eines Einkaufsmarktes bei Borau in der Straße „Drei Wege“ kam es Samstag kurz nach 19.30 Uhr zu einer zunächst verbalen Auseinandersetzung zwischen zwei Männern. Diese artete dann in eine Schlägerei zwischen den Kontrahenten aus. Ein Beteiligter kam zur ärztlichen Versorgung in ein Krankenhaus.

Unfall unter Alkohol

Kretzschau- Ein PKW befuhr Samstag kurz vor 18.00 Uhr den Industriering im Gewerbegebiet Hollsteitz. In einer Linkskurve kam der Wagen von der Fahrbahn ab und kollidierte mit einem angrenzenden Zaun sowie einem dahinter befindlichen Radlader. Personen wurden nicht verletzt, es entstand Sachschaden. Während der Befragung des Fahrzeugführers zum Unfallhergang wurde Alkoholgeruch wahrgenommen. Ein anschließend durchgeführter Atemalkoholtest ergab einen Wert von deutlich über ein Promille. Es erfolgte eine Blutprobenentnahme durch einen Arzt. Der Führerschein des 39-jährigen Fahrers wurde sichergestellt.

Verkehrsunfall

Naumburg- Ein Autofahrer wollte Samstag kurz vor 12.00 Uhr mit seinem PKW vom linken Fahrbahnrand die Friedrich-Nietzsche-Straße Richtung Siedlungsstraße befahren. Bei dem Herausfahren aus der Parklücke kollidierte der Wagen mit einem PKW, der die Straße in gleicher Richtung befuhr. Es entstand Sachschaden an beiden Fahrzeugen.

Mansfeld-Südharz

Diebstahl

Kelbra- Der Einbruch in eine Garage am Ortsrand von Kelbra wurde Samstagmorgen angezeigt. Gestohlen wurden zwei

Motorsensen.

Betrugsversuch

Sangerhausen- Am Samstag wurde eine Sangerhäuserin mittels eines Messengerdienstes von einer angeblichen Verwandten kontaktiert, welche sich in finanziellen Schwierigkeiten befinden würde. Es wurde gebeten, eine bestimmte Sorte Guthabekarten zu kaufen, vermutlich um in der weiteren Folge an deren Codenummer zu gelangen. Die Sangerhäuserin erkannte jedoch den Betrugsversuch. Sie ging nicht darauf ein und erstattete Anzeige gegen Unbekannt.

Verkehrsunfälle

Eisleben- Ein PKW streifte im Bereich Wolferöder Weg beim Überholen einen in gleicher Richtung fahrenden Wagen, es entstand Sachschaden an beiden Fahrzeugen. Der Unfall ereignete sich Samstag gegen 10.30 Uhr.

Eisleben/Gerbstedt- Eine Autofahrerin befuhr Samstag gegen 12.10 Uhr die B 180 aus Richtung Querfurt kommend und bog an der Abfahrt Gerbstedt / Lutherstadt Eisleben ab. Hier bog ebenfalls ein PKW ab, welcher die Auffahrt der Bundesstraße 180 aus Richtung Eisleben kommend befuhr und in Richtung Aschersleben fahren wollte. Es kam zur Kollision beider Fahrzeuge. Personen wurden nicht verletzt, es entstand Sachschaden.

Aseleben- Ein Transporter befuhr Samstag gegen 17.45 Uhr die L 176 aus Richtung der Aseleben in Richtung Röblingen am See. Der Fahrer verlor dabei aus unbekanntem Grund die Kontrolle über das Fahrzeug. Der Transporter kam nach links von der Fahrbahn ab, wo er sich in die entgegengesetzte Fahrtrichtung drehte und auf die Beifahrerseite kippte. Der Fahrer wurde vorsorglich von Rettungskräften untersucht, war jedoch unverletzt. Ein Atemalkoholtest bei dem Mann verlief positiv. Es erfolgte eine Blutprobenentnahme. Der Führerschein des Fahrzeugführers wurde sichergestellt.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Pressestelle

Merseburger Straße 06
06110 Halle (Saale)

Tel: (0345) 224 1204

Fax: (0345) 224 111 1088

E-Mail: presse.pi-hal@polizei.sachsen-anhalt.de